

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian serta pembahasan yang penulis telah paparkan dalam skripsi ini, diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Konsep membangun keluarga sakinah berlandaskan gender yaitu dengan diberlakukannya kesempatan yang sama dalam pendidikan pada setiap jenis kelamin, juga adanya pemerataan pendidikan yang tidak mengalami bias gender. Selain itu juga, membangun keluarga sakinah yaitu dengan adanya kesadaran akan hak serta kewajiban sebagai anggota keluarga. Dengan adanya hak serta kewajiban ini, agar setiap anggota keluarga dapat sadar dengan kewajibannya, sehingga hak setiap anggota dapat terpenuhi.
2. Keberadaan PC Muslimat NU Kabupaten Pandeglang begitu penting keberadaannya karena mempunyai

berbagai gerakan. Gerakan yang bergerak dalam membangun keluarga sakinah berlandaskan gender dan anak. Sesuai dengan misi Muslimat NU yaitu bertujuan untuk mengangkat harkat derajat kaum perempuan. Gerakan yang dilakukan PC Muslimat NU Kabupaten Pandeglang dalam membangun keluarga sakinah berlandaskan gender dan anak memberikan pemahaman tentang hak dan kewajiban suami isteri dalam rumah tangga dalam bidang dakwah, memberikan pendidikan kepada anak agar supaya anak mendapatkan haknya yaitu menuntut ilmu, memberikan nasihat-nasihat kepada calon pengantin pada saat membimbing perkawinan, memberikan pelatihan kepada para suami tentang pemerdayaan teknologi tepat guna budidaya ikan untuk menambah perekonomian keluarga sebagai refleksi tanggung jawab untuk memberikan nafkah kepada isteri dan anaknya.

B. Saran

1. Kepada civitas akademik untuk bisa lebih lanjut mengembangkan penelitian ini.
2. Kepada Pimpinan Cabang Muslimat NU Kabupaten Pandeglang dalam melakukan setiap gerakannya selalu menanamkan nilai-nilai aswaja, bekerja sama dengan instansi atau lembaga terkait, supaya dalam setiap gerakannya menuai hasil yang diharapkan.
3. Kepada masyarakat ikut serta dalam setiap gerakan Pimpinan Cabang Muslimat NU Kabupaten Pandeglang supaya terciptanya masyarakat yang sadar akan kesetaraan gender dan anak dalam rumah tangga.

